

Deutscher!

4060/4

Weißt Du

warum unser Volk immer wieder von dem Gipfel politischer Macht in den Abgrund der Ohnmacht hinabgestürzt ist?

Weißt Du

warum andere Völker, wie die Franzosen und Engländer, sicher und stetig ihren Weg nach oben gingen?

Weil es nie

vorkam, daß Franzosen gegen Franzosen oder Engländer gegen Engländer kämpften!

Weil allein

die Deutschen auf den Höhepunkten ihrer Geschichte in Zwietracht auseinanderfielen und sich selbst zerfleischten!

Das deutsche Volk war immer der Zahl nach das größte in Europa, es ist im Mittelalter und in der Neuzeit politisch immer mit an der Spitze marschiert,

aber es ist darum immer wieder ins Elend zurückgeworfen worden, weil es im Streit um häusliche Dinge seine besten Kräfte verzehrte und dem Gegner von außen die willkommene Blöße bot.

So war es

im Mittelalter, als die Dynastien die Interessen ihrer Hausmacht höher stellten als das Wohl des Reiches, als unter dem Schlachtruf „Hie Welf — hie Waibling“ sich zwei Parteien im deutschen Volke bildeten und das Imperium der deutschen Kaiser zu Fall brachten.

So war es

in der Zeit der Reformation, als Deutschland sich geistig an die Spitze der Völker setzte, aber durch den konfessionellen Streit und den 30jährigen Krieg sich selbst an den Rand des Abgrundes brachte.

So war es

in den napoleonischen Kriegen, als Deutsche gegen Deutsche fochten, die einen im Solde Napoleons, die anderen für Deutschlands Ehre und Selbstbehauptung, und Deutschland seine „tieffste Erniedrigung“ erlebte.

So war es

im Weltkriege, als Deutsche die Beseitigung des innerpolitischen Geankers höher stellten als das Schicksal des gesamten Volkes.

auf diese Weise Deutschland wehrlos machten und schließlich den schmähhlichen Waffenstillstand und die schändlichen Friedensdiktate von Versailles und St. Germain unterschrieben. So wurden Deutschland und Österreich trotz hundert Siegen in hundert Schlachten zum Objekt der Willkür ihrer Gegner. Sie wurden moralisch gebrandmarkt vor der Welt durch den Kriegschuldartikel, wirtschaftlich ausgefogen durch die Tribute und politisch verkrüppelt. Das deutsche Volk wurde rechtlos gemacht.

Damit ist es zu Ende!

Eine Stunde der Ohnmacht und der Erniedrigung wird in der deutschen Geschichte nicht mehr wiederkehren! Nie mehr wird der Deutsche rechtlos sein darum, weil er Deutscher ist. Das deutsche Recht wird durch die deutsche Macht gesichert. *also Krieg!!* Denn ein eherner Ring schließt sich nunmehr um das gesamte deutsche Volk. 75 Millionen Deutsche sind in einem Reich zusammengefaßt wie ein Granitblock gesammelter Kraft. Und über diese 75 Millionen hält schützend ihren Schild die neue deutsche Wehrmacht als Garant des Friedens. ?

Keine Macht der Welt wird in Zukunft die Einheit des deutschen Volkes zerreißen können! ?

Das ist der Sinn des Werkes, das Adolf Hitler am 30. Januar 1933 innenpolitisch begann und durch den Anschluß Deutsch-Österreichs heute außenpolitisch umrissen hat.

Ein Volk!

Ein Reich!

Ein Führer!

Damit finden 1000 Jahre deutscher Geschichte endlich ihre Krönung

Deutscher!

Danke dies dem Schöpfer und Vollender der deutschen Einheit, Adolf Hitler, durch Dein Bekenntnis am 10. April mit:

Ja!